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Résume :

La réalisation des extensions des villes nouvelles est un phénomene unique en Algérie.
L’extension ouest de la ville nouvelle Ali Mendjeli est un exemple de ce phénomeéne qui se base
sur 5 objectifs définit par les autorités locales dans le but d’améliorer cette extension par rapport
a la ville nouvelle Ali Mendjeli. Les résultats de 1’analyse du site selon ces objectifs montrent
des lacunes. L’étude des roles des acteurs se résume comme suit : les financements de I’Etat
central attribués aux autorités locales qui les gouvernent avec les acteurs publics. Finalement,
le processus de réalisation de cette extension n’est point différent que celui de la ville nouvelle
Ali Mendjeli et il n’y a eu aucun changement de mode de gouvernance urbaine dans cette
extension

Mots clés :

Extension-ouest — Gouvernance urbaine — Acteurs publics — Acteurs privés- Programmes
d’habitat

Abstract

The realization of extensions of new cities is a unique phenomenon in Algeria. The western
extension of the new town Ali Mendjeli is an example of this phenomenon, which based on five
objectives defined by the local authorities in order to improve this extension in comparison with
the new town Ali Mendjeli. The results of the analysis of the site according to these objectives
show gaps. The study of the roles of the actors can summarized as follows: the central state
funding allocated to the local authorities who govern them with the public actors. Finally, the
process of realization of this extension is not different from that of the new city Ali Mendjeli
and there was no change in the mode of urban governance in this extension

Keys words

Western extension - Urban governance - Public actors - Private actors - Housing programs.
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